

Hier Girolles : les lavoirs et les auge



Salle des fêtes (septembre 1992)

« Le Lavoir des Grivaux dit de Pomblain, nom du châtelain et maire qui en fut le maître d'œuvre. Le devis descriptif des archives communales indique que l'architecte en est Edme Tircuit, signataire dudit devis arrêté à la somme de 8727,70 francs en février 1826. La commune dispose à cette époque de 458 ha de bois et la vente de coupes permet la réalisation du projet. Le lavoir est construit avec des moellons des meilleures carrières de pays, (Champrotard, Thizy) ; les tuiles et conduits proviennent des fourneaux d'Avallon, le fer provient des forges de Châtillon. Le portail s'ouvre sur une belle salle longue de 11 m sur 7,70 m dont le plafond à la française est à 4,80m. Un bassin à hauteur d'appui long de 6 m et large de 2.3 m, n'est plus alimenté par la fontaine tarie qui recevait jadis l'eau de 3 sources ». (Sources : l'architecture des lavoirs de l'Avallonnais par Bernard Léger).

L'inauguration de la salle des fêtes a eu lieu le 21 avril 1984. Quelques éléments du bassin sont visibles à l'extérieur.



Captage situé au-dessus de la salle des fêtes restauré dans le cadre d'un stage de formation en 2016.



Vue de l'entrée du bassin avant transformation en salle des fêtes.